



Le foot dans la Maison de Retraite



Fiche n° 8

Prénom : Bastien

Age : 13 ans

Poste : Défenseur

Coach Mérédith : Bastien est un garçon très gentil, très discret. C'est un peu la révélation de l'année : 1^{ère} année de foot, Bastien a fait sa place dans le groupe très facilement. Il est défenseur droit, très coriace. Ses adversaires ont fort à faire pour le passer car il ne lâche rien.

Coach Fred : 1^{ère} saison de foot avec nous pour Bastien et quelle entrée en matière ! D'un caractère calme, Bastien s'est très vite et très bien intégré dans le groupe. Sur le terrain, il a rapidement imposé ses qualités athlétiques et démontre constamment une réelle envie de toujours bien faire.



1 - Je me présente : Je donne mon prénom (pas mon nom), je dis depuis combien de temps je joue au foot, à quel poste je joue, quel est mon numéro de maillot, pourquoi j'aime jouer au foot, je parle de mon équipe, de mon club, de nos victoires ou de nos défaites, de l'ambiance ...

Je m'appelle Bastien je joue depuis septembre 2013.
Mon poste est défenseur droit et j'ai le numéro 9 sur le maillot. Le foot est ma passion principale. Je connaissais déjà certains joueurs car ils sont avec moi au collège et donc j'ai d'autres amis supplémentaire car notre équipe a une très bonne ambiance, on rigole bien et on a l'esprit d'équipe. Mes coachs sont super. Lors des victoires, on chante notre cri guerre dans les vestiaires mais les défaites ont eu lieu avec les coachs pour corriger les erreurs.

2 - Durant le confinement, j'explique ce qui a changé dans ma vie, dans mes habitudes, j'explique comment je passe mon temps, comment je fais mes devoirs ...

Pendant le confinement, je fais mes devoirs seul ou avec ma mère quand elle rentre du travail. Ce qui est dommage c'est de ne plus voir les amis et mes coéquipiers de foot.
Je joue à la PS4 en ligne avec des amis, je joue aussi avec mon frère. Comme mon père est à la maison je l'aide à travailler dehors, (les fleurs, le parc à paucelles est à canards) et je donne un coup de main dans la maison.

3 – Actuellement, les résidents de la Maison de Retraite sont confinés dans de tout petits logements, ils ne peuvent en sortir qu'en de très rares occasions. J'imagine leur quotidien et je leur donne des conseils pour s'occuper et vaincre l'isolement, quelques mots de soutien et d'encouragements seront également les bienvenus.

J'ai une mamie qui est toute seule donc
je peux comprendre.

J'en pense à eux très fort et je vous envoie
des gros Bisous

4 – Quand cette épidémie sera terminée, qu'est-ce que je ferais en priorité ?

J'irai voir ma famille et je prendrai
tous dans les bras et ensuite j'appellerai
mes amis pour faire un fest

